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POLITICABENI CULTURALI

“U
n grande vascello ancorato alle rive della memoria”.

Questa la definizione data al Museo Lilybeo dall'ar-

chitetto Luigi Biondo, direttore del “Pepoli” di Tra-

pani recentemente chiamato a guidare anche il sito museale

marsalese dopo l'accorpamento con il capoluogo voluto dalla Re-

gione Sicilia nell'ambito delle politiche di spending review che

hanno investito anche i beni culturali. Protagonista del primo inter-

vento di consolidamento del Santuario della Madonna della Cava,

Biondo si autodefinisce “un professionista prestato alla libera pro-

fessione”, oltre che un “figlio del Mediterraneo”. “Nonostante sia

trapanese, in una conferenza di servizio si è espresso favorevol-

mente affinchè la nave romana rinvenuta a Mazara venisse portata

al Baglio Anselmi”, ha ricordato il consigliere comunale Arturo

Galfano nel corso della conferenza stampa tenutasi ieri mattina nella

sede del Museo Lilybeo. Dopo aver incontrato il sindaco Alberto

Di Girolamo (“abbiamo parlato di progetti concreti”), nel corso

della  presentazione ai giornalisti Biondo ha insistito molto sulla

necessità di far conoscere il patrimonio culturale marsalese, valu-

tando positivamente la possibilità di mandare in giro per altri musei

le opere di pregio del Baglio Anselmi, come la Venere Callipigie o

la statua di Iside, che andranno nei prossimi giorni a Brolo e ad

Agrigento, per tornare a Marsala nel giro di un mese. “Credo possa

essere il primo passo per testimoniare che qui c'è un Polo culturale

di livello”, ha sottolineato Biondo. Assodato che mancano le risorse

economiche per gli scavi, diventa difficile recuperare i reperti storici

che ancora giacciono sottoterra (il 90% rispetto al totale, secondo

l'ex direttore Enrico Caruso). Proprio per questo, secondo Biondo,

“nel 2016 l'importante non è scavare, ma valorizzare quello che

c'è”, con l'obiettivo di rendere maggiormente fruibile l'area ai cit-

tadini (“vorrei che i marsalesi potessero passeggiare dentro il

Parco”) e di potenziare i cosiddetti “servizi aggiuntivi”, immagi-

nando di poter vendere i cataloghi del Museo o di prevedere un

punto ristoro in cui turisti e visitatori possano “sedersi a bere una

bibita”. Ad affiancare Luigi Biondo in quest'esperienza sarà Anna

Maria Parrinello, che sarà responsabile del Museo Lilybeo (mentre,

come detto, l'architetto trapanese sarà alla guida del Polo che ac-

corpa Marsala e il capoluogo). [ ... ]              ...continua in seconda

Museo Lilybeo, si presenta Luigi Biondo: “La
priorità è valorizzare quello che abbiamo”

Il neo direttore punta sulla conclusione dei lavori di ammodernamento per il rilancio del sito

C
on una nota indiriz-

zata al presidente del

Consiglio comunale,

Enzo Sturiano, il consigliere

Daniele Nuccio propone di

inserire in una prossima riu-

nione del Massimo Consesso

Civico, un atto di indirizzo.

“Vista l'importanza dell'area

di piazza Guglielmo Marconi

(la popolare “Porticella”) –

scrive l'esponente di Cam-

biamo Marsala – e conside-

rata la peculiarità che nei

decenni passati l'ha vista es-

sere un centro caratterizzato

da diversi mercati e che il

luogo “vissuto” dalla popola-

zione residente e dai marsa-

lesi in genere, e considerato

altresì il sorgere negli ultimi

anni nella zona in oggetto e

nelle arterie limitrofe di di-

verse strutture ricettive (B&B,

case vacanze, resort, ecc.), si

invita l'Amministrazione Co-

munale a predisporre tutte

quelle iniziative volte a favo-

rire mediante avviso pubblico

la divisione dell'area in spazi

da destinare agli operatori

della vendita al dettaglio di

prodotti ittici ed ortofrutticoli.

Inoltre si potrebbe nell'area

dei giardini adiacenti avviare

una strategia tale da poter tra-

sformare almeno una dome-

nica al mese l'area in mercato

delle pulci. Creare insomma

uno spazio espositivo per col-

lezionisti, per la vendita di

prodotti vintage. Il tutto al

fine di riqualificare l'intera

area, rendendola attrattiva per

residenti e turisti”. La propo-

sta di Nuccio è legata anche al

fatto che l'opera di riqualifica-

zione della piazza sarà “arric-

chita” dalla bonifica della

palestra Grillo e dal lavoro sul

parco adiacente. Una parte

della piazza presenta l'ido-

neità a tale iniziativa, visto

che quando ha subito l'ultimo

restyling all'epoca della sinda-

catura Carini, era stata attrez-

zata per tale utilizzo. Poi,

inspiegabilmente, è stata tra-

sformata in area adibita al

parcheggio, c on tanto di sosta

regolata dalle strisce blu.

Nuccio: “Rivalutare
piazza Porticella”

Il consigliere comunale
propone alcune iniziative

LUIGI BIONDO E ANNAMARIA PARRINELLO
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CONTINUA DALLA PRIMA 

Marsala, in Consiglio comunale
arriva la delibera della Sarco

I
l Consiglio comunale di Marsala torna a riunirsi il

2 e 4 agosto, alle 17, con 40 punti all’Ordine del

Giorno. Tra questi l’approvazione del Regolamento

Comunale concernente l’Istituzione della Consulta per

l’Agricoltura; piano delle valorizzazioni e dismissioni

degli immobili di proprietà comunale; ed il parere, così

come stabilito da una sentenza del Tar, per la realizza-

zione e la gestione di una piattaforma polifunzionale

per le operazioni di smaltimento e recupero da svolgere

presso l’impianto già esistente in contrada Ponte Fiu-

marella da parte della ditta Sarco. 

MARSALA /2 Richiedendo o rinnovando la carta d'intentità all'ufficio anagrafe si può fare una scelta consapevole

Donazione organi, al Comune si può dire sì
E

’ operativo al Comune di Marsala

un nuovo servizio che consente a

quanti vogliono donare i propri or-

gani in caso di morte di ufficializzare la

loro scelta al momento della richiesta o

del rinnovo della Carta d’Identità. Dopo

che il Garante per la Privacy ha dato il

proprio parere favorevole all’attuazione

del servizio, l’Ufficio di Anagrafe del Co-

mune di Marsala diretto dal Dirigente Vi-

cario Matilde Adamo collaborato

dall’istruttore direttivo Filippo Asaro, su

specifica direttiva del sindaco Alberto Di

Girolamo e dell’Ufficiale del Settore,

Lucia Cerniglia, hanno posto in essere

quanto necessario per l’avvio di questo

servizio ai cittadini. “La donazione degli

Organi è di fondamentale importanza per

salvare tante vite umane – precisa il sin-

daco – ed è positivo per diversi aspetti,

principalmente perché si incentivano i

potenziali donatori”. Al servizio, secondo

quanto prevede la legge, possono acce-

dere tutti i cittadini che abbiano compiuto

il 18esimo anno di età, all’Ufficio Carte

d’Identità, dovranno specificare la loro

volontà e riempire un modulo che verrà

trasmesso per via telematica al SIT (Si-

stema Informativo Trapianti) per consen-

tire la consultazione immediata del dato

da parte dei Centri di coordinamento re-

gionale dei trapianti. Ricevuto l’ok, nella

parte retrostante la carta d’identità verrà

quindi posta, da parte del personale del-

l’ufficio la nota da cui si evince la dispo-

nibilità del cittadino alla donazione dei

propri organi. Nel caso in cui il cittadino

successivamente intendesse, in qualsiasi

momento, modificare la propria volontà

potrà farlo recandosi sempre all’Ufficio

Carte d’Identità e, compilando un ulte-

riore modulo, per recedere dalla scelta

iniziale che verrà immediatamente regi-

strata nel SIT. “Dall’avvio del servizio,

avvenuto a inizio settimana, abbiamo già

avuto una decina di persone che hanno

chiesto e ottenuto di diventare donatori di

organi – sottolinea l’assessore Lucia Cer-

niglia -. Non dimentichiamo che ognuno

di noi potrebbe avere bisogno di una do-

nazione. Da parte nostra, con la dotto-

ressa Adamo, abbiamo già messo a punto

una campagna di sensibilizzazione che

sarà attuata con delle locandine che oltre

che nei siti comunali e nelle scuole ver-

ranno anche affisse negli studi medici e

nei luoghi di maggiore affluenza dei mar-

salesi”. Il servizio di adesione alla dona-

zione attraverso la Carta d’Identità,

coordinato da Bruno Canova e Giuseppe

Lombardo che hanno frequentato un ap-

posito corso formativo,  è operativo non

solo nella sede centrale di via Garibaldi

ma anche in quelle periferiche di Strasatti,

San Leonardo e di contrada Sturiano. La

proposta, mesi fa, era partita da un atto di

indirizzo della Consigliera Federica Meo

e condiviso da altri esponenti di Sala delle

Lapidi.

CRONACA Sono stati “beccati” a vendere oggetti e  in spiaggia: la merce è stata sequestrata

Abusivi in spiaggia fermati dai Vigili urbani
C

ollane, bracciali, articoli da mare e altro genere di oggetti-

stica pret-a-porter  sono stati sequestrati da vigili urbani che

nella tarda mattinata hanno effettuato controlli anti abusi-

vismo lungo la costa sud del Marsala. Le verifiche sono state attuate

insieme dagli agenti della squadra annona – coordinata dall’ispet-

tore Giuseppe Occhipinti - della polizia municipale, secondo le di-

rettive del commissario capo Vincenzo Menfi, della capitaneria

diretta dal tenente di vascello Gianluigi Bove, insieme ai carabinieri

della compagnia di Marsala. Nel pressi del Tibouron Beach gli

agenti hanno colto in fragranza di vendita illecita due abusivi afri-

cani e precisamente uno del Bangladesh e uno del Marocco. Quanto

ai tantissimi articoli sequestrati, completate le operazioni consuete,

saranno devoluti in beneficenza. Tutti multati per 309,90 euro, nel

corso dell’estate questo genere di verifiche continueranno.  [ c. p. ]

MARSALA /1 Interventi in corso nella sezione garibaldina della zona museale e nella biblioteca

Lavori di manutenzione al Complesso San Pietro
S

otto la direzione del tecnico

Gaspare Zichittella, sono ini-

ziati questa mattina i lavori di

manutenzione al Complesso San Pie-

tro di Marsala, l’ex monastero bene-

dettino del ‘500 che sorge nel

“Quartiere della Giudecca”, in pieno

centro storico. L’impresa sta ese-

guendo gli interventi in due aree del

centro culturale: la zona museale

della “sezione garibaldina” e il piano

superiore della Biblioteca “Salvatore

Struppa”. Qui, parte del corridoio

presentava da tempo una pavimenta-

zione sconnessa, con diversi mattoni

sollevati a causa dell’escursione ter-

mica. Una situazione che creava non

poche difficoltà per l’attraversamento

del corridoio di accesso alla sala con-

ferenze del piano terra, rendendo al-

tresì inutilizzabile lo stesso corridoio

per esposizioni e mostre. Nella zona

sottostante al museo garibaldino, in-

vece, i lavori riguardano il soffitto a

volta (il cosiddetto “dammuso”) che

necessita di accurata manutenzione.

“In questa parte del Complesso – sot-

tolinea l’assessore Salvatore Accardi

– gli interventi erano stati sempre

rinviati, con i locali che furono eva-

cuati diversi anni fa. Stesso discorso

per la zona Biblioteca”.

Sono 57 gli infermieri previsti e
che stanno prendendo servizio,
a tempo determinato, in queste
settimane all’Azienda sanitaria
provinciale di Trapani,  destinati
alle aree di emergenza dei pre-
sidi ospedalieri e territoriali. I
primi sei hanno firmato l’inca-
rico a fine giugno e altri 18 oggi,
tra cui 5 infermieri pediatrici. Si
ritiene che entro le prossime set-
timane si copriranno tutti gli in-
carichi previsti. L’azienda sta
attingendo a vecchie graduato-
rie pubbliche, mentre è in corso
di completamento l’iter per
l’emanazione di una nuova gra-
duatoria.

Per entrambi, la sfida più deli-

cata si giocherà proprio nelle

prossime settimane, che dovreb-

bero portare al completamento

degli interventi di ammoderna-

mento della struttura, il cui ter-

mine era stato inizialmente

previsto per la primavera scorsa.

“Sono convinto che il progetto

di Giovanni Nuzzo e la dire-

zione dei lavori di Enrico Ca-

ruso potranno restituire a

Marsala un museo di altissimo

livello. Credo – ha sottolineato

Biondo - che a fine autunno i la-

vori verranno completati e che

potremo avere un museo euro-

peo, moderno, fruibile per tutti”.

[ vincenzo figlioli ]

SANITÀ

All’Asp arrivano
57 infermieri

Stamattina, alle ore 11, il Centro
Antiviolenza “La Casa di Ve-
nere” di Marsala, presieduta da
Francesca Parrinello, terrà una
conferenza stampa nella sede
del Convento del Carmine per
discutere dell'assegnazione al
Centro “La Casa di Venere”, da
parte della Sezione Misure di
Prevenzione del Tribunale di
Trapani, di un bene soggetto a
provvedimento di sequestro di
prevenzione ove svolgere la
propria attività. Saranno pre-
senti rappresentanti delle Forze
dell'Ordine, del sindaco di Mar-
sala Alberto Di Girolamo, del-
l'assessore alle Politiche Sociali
Clara Ruggieri, dell'assessore
alle Pari Opportunità, Anna
Maria Angileri, del deputato re-
gionale Antonella Milazzo, del
giudice Piero Grillo del Tribu-
nale di Trapani e del Presidente
dell'Ordine dei Medici di Tra-
pani, Rino Ferrari, verrà avan-
zata anche la proposta di una
tavola rotonda programmatica
con le Forze dell'Ordine, l'Asp
e l'Amministrazione comunale
di Marsala al fine di discutere
importanti punti sulla violenza
di genere sul territorio, coinvol-
gendo tutte le parti.

INIZIATIVE

“La Casa di Venere”
incontra la stampa

UN MOMENTO DEL SOPRALLUOGO
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Gli eventi del mese di luglio,
inseriti nel cartellone di Pe-
trosino Estate 2016, si chiu-
dono con una settimana
intensa e ricca di eventi.
Questa sera in piazza Bi-
scione, la “Sagra dello Gnoc-
culo”, con una serie di
eventi: alle ore 18,30 l’in-
contro con l’autore: France-
sca Letizia Piccione,
scrittrice marsalese, presen-
terà il suo romanzo “I segreti
della casa di via De Lorenzi”
– edizioni Croce. Alle ore
20, si apriranno gli stand in
piazza per le degustazioni e
alle ore 22.00 la serata con-
tinuerà con la musica live di
Gino De Vita, che si esibirà
sul palco con “The Trio –
Pop and Easy Listening”.
Domani tre appuntamenti in
piazza Biscione: dalle ore
8.00 alle 13.00 “Mercato del
biologico e Km zero”, orga-
nizzato dalla C.I.A.; alle
21.30, “Mostra e Mercato
dell’artigianato” e musica
live con il concerto della
“Diapason school Music”.
Domani, 31 luglio, secondo
appuntamento con lo spetta-
colo “VolontariAmo con la
Musica”, organizzato dal-
l’Auser di Petrosino, che si
terrà dalle ore 19.00 alle
20.30, all’interno di Chiano
Parrini. 

PETROSINO

Tutti gli eventi
dell’estate 2016

Sabato 30 luglio al Com-

plesso Monumentale San

Pietro a Marsala il I torneo

giovanile MarSale, riser-

vato a giovani NC al di

sotto dei 16 anni. Verranno

premiati i primi tre classifi-

cati assoluti, il primo fem-

minile, il primo Under 10

ed il primo Under 8. Le

iscrizioni potranno essere

perfezionate presso la sede

di gioco dalle ore 18 alle

ore 18.30. Il torneo è inse-

rito all'interno della manife-

stazione MarSale che si

svolgerà dal 29 al 31 luglio

a cura della Banca Marsa-

lese della Memoria.

SCACCHI

A San Pietro il
Torneo MarSale

A
Marsala, torna alla sua ottava edizione “Re…Estate

a Pastorella”. Tanti spettacoli, iniziati ieri con la Sagra

del Pane Cunzato e con i Trikke e Found, cabaret e

musica. Questa sera si continua con il Festival canoro “Musica

sotto le stelle” organizzato da “La Voce del Mediterraneo”;

presenta Baldo Russo. A fine serata “Pasta cu Matarocco” pre-

parata dagli chef Giovanni e Baldo. Domani, 30 luglio, alle

21.30 la tombola presentata da Enzo Amato e Nicola Anastasi;

mentre domanica 31 luglio, dopo la Santa Messa all’aperto

alle ore 19.30, di sera l’esibizione di un Gruppo Folkloristico

e l’apertura della Sagra del pane Cunzato; a seguire il Memo-

rial “Gaspare Sammartano”, patron del Premio “Nave Punica”

scomparso poco tempo fa, uno spettacolo di musica e varietà

con la scuola di canto “Academy of Music” di Daniela e Nadia

Sammartano. Special Guest della serata: Costanza Fasulo.

Successivamente ci saranno giochi pirotecnici. L’’iniziativa è

stata realizzata dal consigliere comunale Calogero Ferreri, af-

fiancato dall’attuale presidente del comitato, Salvatore Bon-

fratello e da tutto il comitato organizzatore.

Torna l’ottava edizione di
Re... Estate a Pastorella

AUGURI a Carmela e Vincenzo

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

Birgi (come molte contrade del Marsalese)

ha una straordinaria  vocazione nel campo

della cultura e del tempo libero che va ad

integrarsi con il fascino di un territorio dalle

mille potenzialità….costituendo una capa-

cità attrattiva che permette la valorizza-

zione dei luoghi, l’organizzazione

d’iniziative, la promozione o il rafforza-

mento di un associazionismo già presente.

Oggi, grazie ad un lungimirante professio-

nista, tutto ciò è stato “riqualificato” attra-

verso una certa aggregazione di “attività di

accoglienza” capace di ospitare un flusso

notevole di “turisti”....che hanno già defi-

nito Birgi una contrada territorio e, grazie

all’”Associazione Attività Turistiche Mar-

sala”, condotti per mano alle numerose

escursioni, visite archeologiche o “enoga-

stronomiche di quel “Marsala Tour” che

tutto il mondo ci invidia. Il Professionista

in questione – Ing. Gaspare Giacalone di

c.da Rakalia…su iniziativa di un maestro

dell’Arte fotografica di Palermo “Giacomo

D’Aguanno”, ha stretto collaborazione, per

la parte artistico culturale e musicale, con

l’Associazione “Pro Birgi” istituendo un

percorso di promozione culturale che oltre

a sollecitare la creatività di eventi viene

posta al servizio delle Istituzioni per evi-

denziare necessità locali o incentivare l’im-

prenditoria giovanile. Le due Associazioni

dunque unitamente all’illustre Maestro del-

l’Arte Fotografica costituiscono la cornice

ideale di attività di un certo spessore cultu-

rale…il cui scopo è quello di offrire alla

giovani generazioni un supporto –anche

tecnico- la cui “unione” costituisce ragione

di forza per quel rispetto dei valori, - in

prima fila ai quali la “Legalità”, custode

della crescita e della valorizzazione delle

innumerevoli  risorse locali-. Durante uno

degli  incontri, un imprenditore –non mar-

salese- che ha realizzato una struttura (bed

and break fast) di alto livello con  una ter-

razza sullo Stagnone…ci precisava che:

“...qui le strutture alberghiere non hanno bi-

sogno della promozione dell’immagine…

la loro efficacia viene valorizzata dall’im-

magine vincente di una natura e da pano-

rami e tramonti struggenti che vengono

veicolati da un passaparola come modello

ineguagliabile vero momento di forza di

qualsiasi progetto di marketing “.  Questo

modello che le Associazioni citate hanno

pensato di attuare…è stato presentato –du-

rante un pomeriggio di un caldo luglio inol-

trato- presso la struttura prestigiosa del

lungomare di Birgi, la  “Laguna dei Fe-

nici”. Gli ospitali  padroni di casa, Laila ed

Alfredo,  hanno accolto i loro ospiti…in un

grande giardino dal  prato verde,  contiguo

alla grande terrazza sul mare…accogliendo

con la loro consueta fine eleganza gli illu-

stri ospiti tra cui il primo cittadino di Mar-

sala Dr. Alberto Di Girolamo, l’Assessore

Architetto Rino Passalacqua, le Associa-

zioni “Strutture Turistiche Marsala” e Pro

Birgi con il Maestro D’Aguanno, nonché

l’ideatore e realizzatore del Progetto “La-

guna dei Fenici” Dr. Stefano Cosentino

(papà di Laila) e moltissimi ospiti tra cui i

titolari delle strutture locali associate. Sia il

luogo ameno, che il panorama fantastico

hanno favorito l’idea-programma dell’As-

sociazione “Pro Birgi” (…la promozione

di un progetto culturale –che sarà itine-

rante, tra l’altro, per tutte le strutture asso-

ciate durante quest’estate…) :

-Promuovere eventi che sollecitino la va-

lorizzazione di “talenti locali” offrendo ai

giovani possibilità diverse  attraverso spazi

di valorizzazione, promozione e legittima-

zione del loro valore artistico culturale.

D’intesa dunque con i padroni di casa e

l’altra Associazione (già citata),  la”Pro

Birgi” -rappresentata da chi Vi scrive- ha

invitato ad una esibizione due Artisti Mu-

sicali (locali), pur se giovanissimi,  di no-

tevole spessore: Gabriele Di Pietra e Carlo

Barbera! Gabriele Di Pietra (classe 1998)

suona già diversi strumenti di epoca ba-

rocca…ma ha voluto cimentarsi presen-

tando un suo cammino artistico attraverso

vari antichi strumenti: il Liuto, l’Arciliuto

e la Tjorba…Credo proprio che il successo

di quest’Artista sia dovuto, oltre alla pas-

sione e alla versatilità per i suoi strumenti,

al riproporre con sentimento il sapore ro-

mantico dei “madrigalisti” e della scelta di

studi medievali e rinascimentali che oltre

al sentimento  evidenziano una preziosa

tecnica di difficile riscontro in altri musici-

sti, specialmente giovani, come Gabriele…

Uno studio di Paganini ha mandato in vi-

sibilio il pubblico attento !-L’altro “Ta-

lento” locale –Carlo Barbera (1996) si è

esibito in un applauditissimo concerto di

Chitarra Classica…Ha proposto brani di

grandi compositori spagnoli facendo vivere

al pubblico  un emozionante viaggio mu-

sicale fino alla metà del ‘900 attraverso

dotte sonorità armoniche tra le progressioni

della sua (bella) chitarra. “Suonare in que-

sto luogo d’incanto è un privilegio per

qualsiasi musicista…perchè è istintivo per

me dare spazio ad una certa creatività d’in-

terpretazione fors’anche perché lo stru-

mento …anche lui, quì si esalta ! “Il bis

-Capriccio arabo di Tarrega -su richiesta a

gran voce-  ha concluso la sua prestigiosa

esibizione. Ma, non si è trattato solo di mu-

sica, poiché sono stati esposti  e dibattuti –

a  fine concerto-  note di cittadini presenti

e necessità contingenti  in un dialogo co-

struttivo  (e comprensivo) in qualche mo-

mento magari facile e scontato e, dato il

difficile momento economico nazionale,

senza mai mettere in discussione  l’operato

di qualcuno o delle Istituzioni locali in ge-

nere.  Sia il Sindaco che l’Assessore all’ur-

banistica hanno condiviso  gli intenti delle

Associazioni presenti e soprattutto quelle

degli imprenditori, ricordando… “questo :

un serio progetto di sinergie secondo linee

convergenti nell’obiettivo economico-cul-

turale, tutte finalizzate alla promozione ed

alla sviluppo”. Entrambe le Associazioni

hanno, poi evidenziato che questo con-

fronto  è valso come “occasione”  del tutto

nuova,  offerta  ai giovani, per valoriz-

zare...momenti creativi  e far emergere

nuovi talenti nel campo delle arti. Questa

creatività si va ad inserire in un circuito

“virtuoso” della comunità locale dove,

come può notarsi, dai risultati iniziali otte-

nuti, si manifesta una capacità attrattiva

verso  “una nuova impresa”. Come confer-

mato a chiare lettere dai rappresentanti

delle Istituzioni…il rapporto tra cultura ed

economia, con l’attenzione alla valorizza-

zione dei talenti e delle iniziative private,

costituisce la strada maestra per il successo

di investimenti produttivi e di un’ impor-

tante valorizzazione culturale. I numerosi

ospiti, davanti allo scenario di un meravi-

glioso  tramonto  sull’isola Lunga, hanno

assaporato l’ottimo zibibbo delle Cantine

Vinci e dei “tagliancozzi marsalesi”…due

eccellenze dell’enogastronomia nostrana !

I b&birgi: talenti allo Stagnone!

Il vedervi così innamorati e uniti, dopo 50 anni

di matrimonio, ci trasmettono da parte Vostra

il grande valore dell’unione e della famiglia

che ancora vi lega. Con questo dono, Vi ringraziamo

di averci resi partecipi della vostra gioia.

Con amore, i vostri figli Angela, Salvatore e Daniele
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Si è svolto nei giorni scorso uno stage di Ju Jitsu presso il Santuario

di Fatima di Birgi a Marsala.  L’evento si è svolto con l’A.S.D. “Ac-

cademia Lilybetana Arti Marziali” diretta dal maestro Paolo Sciacca.

Allo stage hanno partecipato tanti giovani, ma anche Padre Bruno, il

rettore Padre Enzo della comunità dei Servi Immacolati di Maria, che

hanno accolto la manifestazione nei locali del Santuario. 

ARTI MARZIALI Hanno partecipato i giovani atleti dell’Accademia Lilybetana diretta dal maestro Paolo Sciacca

Al Santuario di Fatima
uno stage di Ju Jitsu

Ieri mattina, nel corso di una conferenza stampa svoltasi presso lo studio del vice

presidente dello S.C. Marsala 1912 Giuseppe Occhipinti, è stato presentato uf-

ficialmente il nuovo tecnico Massimiliano Mazzara. L’ex allenatore di Trapani,

Mazara e Paceco, come avvenne già lo scorso anno per mister Rosario Pergoi-

lizzi, si avvarrà della collaborazione di mister Pietro Catalano. Nel corso del-

l’incontro con gli operatori dell’informazione, il neo allenatore lilybetano ha

spiegato di aver accettato la chiamata del Marsala calcio, non solo perché si tratta

di una piazza importante, ma perché si auspica, nonostante il momento difficile,

di poter creare nuovamente l’entusiasmo necessario per poter programmare se-

renamente il futuro. L’obiettivo è quello di una tranquilla salvezza con l’idea di

poter pensare a qualcosa di molto più ambizioso, una volta acquisita. A termine

dell’incontro è stato anche detto che nei prossimi giorni saranno comunicati i

nuovi acquisti che il prossimo 1 agosto inizieranno la preparazione in vista del

prossimo campionato di “Eccellenza”.

CALCIO L'allenatore si avvarrà della collaborazione di Mister Pietro Catalano che è stato confermato

Marsala: presentato il tecnico Massimiliano Mazzara

Dopo le prime riconferme e l’ingaggio della palleggiatrice

Gloria Trabucchi, la dirigenza della Pallavolo Marsala ha

ufficializzato il tesseramento della centrale Sara Giuliani,

nata a Udine nell’agosto del 1995 ed alta 182 centimetri.

L’atleta friulana, che arriva direttamente da Olbia, nono-

stante l’ancor tenera età può vantare un’eccellente dose

d’esperienza. “Sono stati anni molto belli, perché alla fine

facevo una buona serie e allo stesso tempo ero vicina ai

miei familiari e agli amici – ha dichiarato la Giuliani –

forse all'inizio ero un po’ spiazzata, visto che tutto d’un

colpo sono passata dalla prima divisione alla “B1”. Ma è

andata bene con il passaggio, nel 2015, in serie “A2” al-

l’Entu Hermaea Olbia. E’ stata un’esperienza bellissima,

perché alla fine sono riuscita, con la fortuna dalla mia

parte, a giocare gran parte del campionato. Sono partita

come terza centrale, poi la titolare (Ana Correa, ndr.)  si è

subito infortunata. Ragion per cui ho giocato sin dall’inizio

del campionato. Verso la fine del girone di andata la Cor-

rea si è ripresa. E quindi entravo solo qualche volta. Poi,

dopo l’infortunio del libero, che hanno dovuto per forza

di cose sostituire, per il regolamento degli over hanno de-

ciso di continuare a far giocare me. E’ stato un campionato

che alla fine ha superato le aspettative iniziali – poi parla

delle aspettative in vista di questa nuova avventura sici-

liana – Ritengo di essere cresciuta parecchio. Quindi tutto

quello che è stato mi sarà d'aiuto per quest'anno, almeno

lo spero. Amo il sud, il mare, le temperature calde. Sono

davvero molto contenta della mia scelta. E anche se non

conosco nessuna delle mie nuove compagne non vedo

l’ora di incontrarle”.

VOLLEY L'atleta friulana andrà a rifinire la rosa del Marsala che si sta definendo in queste ultime settimane

Altro tesseramento per la Sigel: arriva Sara Giuliani

FOTO DI GRUPPO - UN MOMENTO DELL’INIZIATIVA


